



REACTIVA YA! UY 2021

Pando, CANELONES/ Minas, LAVALLEJA

El **proyecto REACTIVA YA! UY** se lleva a cabo en el marco de la convocatoria a proyectos de Fomento de la Cultura Financiera de **la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE)**. **Éstos son organizados por** Incubadora KHEM del Instituto Polo Tecnológico de Pando, la Intendencia de Canelones y InnovAL de Lavalleja.

REACTIVA YA! UY tiene el propósito de fortalecer las capacidades de gestión financiera para emprendimientos y mipymes en las localidades de Pando y alrededores en Canelones y Minas en Lavalleja, y se enfocará en las necesidades de mejora en áreas que permitan enfrentar con más herramientas, la incertidumbre en el mercado, generadas por la emergencia sanitaria.

Objetivo general

Potenciar resiliencia de pequeñas y medianas empresas, actores clave/motores de la economía nacional para mitigar efectos negativos del enlentecimiento económico en sus actividades y salud financiera a consecuencia de la crisis sanitaria global.

- a) Capacitar a un grupo de emprendedores y empresarios mipymes locales con talleres a medida de sus necesidades ACTUALES. Realizar un consultoría personalizada durante un período 3 meses en base al planteo y necesidad del emprendedor/empresario mipyme.
- b) Generar el involucramiento y desarrollo de capacidades locales, mediante la participación en la consultoría de un Facilitador local. El cuál apoyará al consultor en el seguimiento del proceso de consultoría y tendrá oportunidad de conocer de cerca la metodología de trabajo.

Proceso de Postulación

Emprendimientos/mipymes

Los interesados deberán inscribirse a través del formulario online a través del link: <https://forms.gle/RQrtZHBjyFvjcLaY7>

Plazo: hasta el **31/03**



REACTIVA YA! UY

Debido a que la actividad es personalizada, tiene cupo y se comunicará el **8-9/4** los emprendimientos/mipymes seleccionadas para participar en el programa.

Facilitadores Locales

Los interesados a obtener las herramientas como facilitadores, deberán inscribirse en el formulario único en el enlace <https://forms.gle/RQrtZHbJyFvjcLaY7>:

Perfil del facilitador: estudiante avanzado de ciencias económicas, técnico administración UTU o idóneo, staff centros de competitividad, etc.
Residir en la zona.

Plazo: hasta 8/4 . Se comunicará el 12/4 .

Proceso

A través del formulario online y las entrevistas se recabará información sobre las necesidades/debilidades particulares de su gestión financiera-expectativas, etc. Esto permitirá al equipo introducirse en la situación de las mipymes y comenzar a enfocar los apoyos.

FASE I

Con el propósito de identificar la problemática local y adaptar los temas financieros a los problemas de los interesados, se aplicarán herramientas de identificación de problemas y creación de ideas (soluciones de la problemática).

Se pretende conocer de los propios interesados y detectar las necesidades locales.
Alinear expectativas- recursos

Al mismo tiempo se realizarán entrevistas con la institución asociada local a los micros y pequeños empresarios para terminar de detectar las necesidades.

FASE II

En base a la información recabada durante la FASE I (formulario de inscripción, la actividad grupal y las entrevistas individuales) se definirán las 3 áreas temáticas “de mayor impacto potencial” para ser abordadas en modalidad de taller.

REACTIVA YA! UY

ACTIVIDADES

- Diagnóstico (Fase I y II)
- Talleres capacitación a distancia y/o presencial
- Asistencia técnica personalizada

Los participantes del programa (emprendedores y facilitadores) recibirán la capacitación durante 4 meses.
(diagnóstico/ talleres capacitación a distancia y/o presencial y acompañamiento)

Asistencia técnica personalizada es el acompañamiento de un equipo formado por un consultor y un facilitador local.

Consultas: info@khem.org.uy / <mailto:reactivaya2021@gmail.com>

Etapas REACTIVA YA!

Actividad I & Entrevistas - 2da y 3ra Semana de Abril

Identificación, reconocimientos de las necesidades de los emprendimientos y mipymes participantes.

Actividad II: Talleres Semanales -

Talleres de adquisición de conocimientos básicos de gestión financiera y aquellos relevados como críticos en la etapa anterior.

Pando: Lunes 26 Abril/3 mayo/10 mayo

Minas: Martes 27 Abril/4 mayo/11 mayo

Horario: 18:30 a 21:30 (Semipresencial)

Actividad III: Mayo - Agosto

Consultoría Personalizada con referente & acompañamiento de un facilitador local

EVENTO de CIERRE: presentación de videos de divulgación y promoción de la cultura financiera .

MIEMBRO DE:

